



# UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

## “La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°32  
23 de agosto de 2012

### **Doctorado en Ciencias Agrarias y Especialización en Acuicultura reciben visita de pares académicos**

Directivas de la Universidad de los Llanos fueron las encargadas de dar apertura a la visita de los pares académicos delegados del Ministerio de Educación Nacional, para la verificación de condiciones de calidad con fines de renovación de registro calificado para la especialización en Acuicultura y la obtención de este mismo registro para el Doctorado en Ciencias Agrarias.

A partir de hoy y hasta el 25 de agosto, estarán los pos doctores Teobaldis Mercado Fernández, de la Universidad de Córdoba, y José Ricardo Cure Hakim, de la Universidad Militar, en reuniones con directores de investigación, docentes de la Universidad y estudiantes aspirantes al doctorado en Ciencias Agrarias, entre otros miembros del equipo de trabajo; para constatar aspectos de la institución y su contexto que evidencien la viabilidad y pertinencia de este programa de alta formación.

Respecto a esta importante fase dentro del proceso que exige el Ministerio de Educación para que las instituciones den muestra del cumplimiento de requisitos para ofertar los programas académicos, el rector de Unillanos, Óscar Domínguez, indicó “Aspiramos que esta visita, que es la segunda en el marco del convenio con el Ministerio de Educación, nos permita conseguir el registro y hacer la oferta académica de tan importante proceso de formación. Este sería el primer doctorado de la Orinoquia ofrecido por la Universidad de los Llanos, una apuesta más al desarrollo investigativo de nuestra universidad”.

Agregó que desde los grupos de gestión ambiental se está trabajando en la formulación de un doctorado en ciencias ambientales, producto de la especialización y la maestría en Gestión Ambiental y en la de Producción Tropical Sostenible, sumando las mismas apuestas que viene haciendo el programa de Biología. “Esto apunta a tener un programa de formación de alto nivel que es lo que aspiramos seguirle ofertando a la región” afirmó el directivo.

Por su parte, la doctora Adriana Bermúdez, proveniente de la Universidad de Cartagena, será la par encargada de evidenciar las condiciones de calidad de la especialización en Acuicultura- Aguas Continentales, que busca mantener su aprobación y reconocimiento ante el MEN para seguirse ofertando.

La visita de los pares incluye recorridos por los laboratorios, charlas con egresados y empleadores, presentaciones sobre los procesos académicos, de investigación, bienestar institucional, planes de desarrollo, modelos pedagógicos, planeación y proyectos curriculares. Hacia las 10 de la mañana del sábado está previsto el cierre de esta jornada de trabajo.